

Fecha 23.07.2009	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

Suspenden **servicio** de **agua** en Durango por falla de **pozos**

El Sol de Durango

ANA LIDIA AVILES

La suspensión del **servicio** de **agua potable** que se ha registrado en algunas zonas de la ciudad en los últimos días, es por fallas que han reportado tres **pozos** de captación, desde la semana pasada, lo que ha provocado que hasta por un lapso de un día algunas familias no cuenten con el suministro del líquido, dijo Dante González Salas.

El gerente general de la Jumapam comentó que las áreas que han reflejado esta problemática sobre todo son en colonias del primer cuadro de

la ciudad; una parte del conjunto habitación de Playa Sur y la colonia Lázaro Cárdenas.

“Esto se debe a que hubo problemas porque llegamos a tener hasta 3 **pozos** fuera de servicio, pues uno se sacó de **servicio** por rehabilitación y después dos de ellos se colapsaron”, refirió.

Mencionó además que por las altas temperaturas que se han registrado y con motivo del periodo vacacional de verano, la demanda del **servicio** ha incrementado considerablemente, pero no quiso profundizar en el tema.

